

Neckargemünd, 15.01.2021

Information zur Beschulung in den beiden nächsten Wochen (18.-22.01.2021 und 25.-29.01.2021)

Liebe Schülerinnen und Schüler der Abteilung Berufliche Bildung,
liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,
liebe Betreuerinnen und Betreuer,

nach den uns zum jetzigen Zeitpunkt vorliegenden Informationen der Kultusverwaltung stellt sich die Beschulung in den Klassen der Abteilung Berufliche Bildung an der Luise für die kommenden beiden Wochen wie folgt dar:

18.-22.01.2021

1. Alle Klassen erhalten Fernlern-Unterricht („Homeschooling“). Ein Präsenzunterricht wird in der kommenden Woche nicht stattfinden.
2. Leistungsüberprüfungen (Klassenarbeiten) können in der Schule stattfinden. Die Klassenlehrer setzen sich hierzu mit den Schülern in Verbindung, bei denen noch Klassenarbeiten geschrieben werden müssen, um eine Halbjahresnote bilden zu können.
3. Der bisherige Stundenplan wird beibehalten.

25.-29.01.2021

Es gelten die obigen Punkte 1. bis 3. mit folgender Ausnahme:

Die Abschlussklasse der Sonderberufsfachschule (3SBFW3) erhält während der gesamten Woche Präsenzunterricht in Neckargemünd in den schriftlichen und praktischen Prüfungsfächern. Die Klasse wird aus Gründen des Hygieneschutzes geteilt. Details hierzu und der Stundenplan dieser Woche wird den Schülern über die Klassenleitung bekannt gegeben.

Herzliche Grüße

Noëlle Soerensen und David Herion